

この夏 大きく成長したぼくたち わたしたち

体験レポート

国内体験海洋セミナー
中学生海外派遣
青少年海外視察

国内体験 海洋セミナー

B&G財団主催の「国内体験海洋セミナー」が8月16日から20日まで沖縄で行われました。国内屈指の自然豊かな沖縄を舞台に、美しい海と緑豊かな大地と触れ合うセミナーで光町からは、白浜小の伊藤友孝くん、東陽小の伊橋初美さんが参加しました。

たくさんの友達ができてうれしい

伊藤 友孝（白浜小6年）

4月18日に、光海洋センターで海洋セミナーの抽選会がありました。僕は前から、沖縄に行きたかったので当選して、とてもうれしかったです。

セミナーは5日間で、ブルーシープログラムとグリーンランドプログラムがありました。

ブルーシープログラムでは、カヌーや半潜水船のアザ・ワン、水上バイクなどがありました。



友達といっしょにVサイン
(左が伊橋さん)

体力をつけてまたチャレンジ！

伊橋 初美（東陽小5年）

8月16日から5日間、沖縄で行われた体験セミナーに参加しました。行く前はワクワクしていて、友達ができるか心配でした。

当日、空港ですぐに友達が飛行機で、沖縄の那覇空港につきました。空港の中だと、まだ沖縄という感じがしませんでしたが、空港を出て、首里城公園に着いたとき、また、屋根にシーサーがのっているのを見て、だんだん沖縄らしくなってきたと思いました。ホテルまでは高速フェリーで移動しました。思ったより早く着きました。

2日目、きれいな海に遊

びに行きました。その後、すぐ近くにある水族館に行きました。

3日目、マンガローブの森への探検がありました。

でも、私は2日目から体の調子が悪くて参加できず、とても残念でした。

4日目の夜はいつもと違つて、お別れパーティーをしました。友達と話をしたり、写真を撮つたりしました。とても楽しかったです。

最後の日、もうみんなとはお別れです。この日は、ショッピングをしました。

私は、3日目体調が悪く

何もできなかつたけれど、沖縄での体験セミナーに参加してよかつたと思いました。今度は、体力をいつばりつけて、また、チャレンジしたいです。

今回のセミナーで友達になつた人達とは、これからも文通を続けていきたいと思いました。

僕は、このセミナーでたくさんの友達ができたことが一番うれしかったです。一緒に食事やゲーム、ふざけっこをしていると、前から友達だったような気がして、とても楽しかったです。これからも、電話や手紙を書いたりして、ずっと友達でいたいと思いました。それと、きれいな海がきれいのように、いつまでも大切にしていきたいと思います。



出発する空港でちょっと緊張顔



僕は、このセミナーでたくさんの友達ができたことが一番うれしかったです。一緒に食事やゲーム、ふざけっこをしていると、前から友達だったような気がして、とても楽しかったです。これからも、電話や手紙を書いたりして、ずっと友達でいたいと思いました。それと、きれいな海がきれいのように、いつまでも大切にしていきたいと思います。